



Pièces	3 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	W-02UA7C
Prix	650 000 €

Paris 15Eme

Appartement à vendre (75015)

Dans le secteur animé et commerçants de Vaugirard, au sein d'une copropriété sécurisée (digicode, interphone, gardien à demeure), Engel & Völkers vous propose cet appartement traversant au premier étage d'une superficie de 75 m². Il se compose ainsi : une entrée, un séjour donnant sur un petit balcon exposé sud-ouest, une cuisine séparée (possibilité cuisine us), deux chambres, une salle-de-bains, un wc séparé, de nombreux rangements (placards entrée, dégagements et chambres). Un local à vélo / un local à poussette est également présent dans l'immeuble. Dpe : D (250 kwh2/an)émission de gaz à ...

In the lively and commercial sector of Vaugirard, within a secure condominium (digital code, intercom, live-in caretaker), Engel & Völkers offers you this apartment on the first floor with an area of 75 m². It is composed as follows: an entrance, a living room, a separate kitchen (US kitchen possible), two bedrooms, a bathroom, a separate toilet, numerous storage spaces (entrance cupboards, hallways and bedrooms). DPE: E (250 kWh2/year) Greenhouse gas emissions: D (34 kgCO2/m2/year) Estimated annual energy costs for housing: €940 - €1320 Co-ownership of 208 lots Procedure in progress: no Transaction ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

